

Agosto, 5 de 2003

Camaradas Iván y Nariño.

1. Todavía está sin decidirse la eventual ubicación de Demetrio y Lucas, en Venezuela solo se hará luego de analizar con el camarada Manuel la situación venezolana y la perspectiva de la Cominter.
2. Excelente que los Navarra hayan superado con creces sus expectativas. **Conviene plantearles si ellos disponen de medios para prestarnos alguna ayuda práctica en su propio país.** Allá están Pastrana, Noemí, viajan Mucus, Uribe, sus ministros, distintos generales y **dentro de la embajada muchos de estos personajes con crecidas deudas con nosotros.** Esto sin descartar lo que pueden hacer en otros países de la Unión. Pacho Santos, se mueve por España como mi compadre por su casa.